

La educación en el siglo XXI debe ajustarse a las nuevas necesidades de la sociedad, a las características de un mundo globalizado, a las nuevas tecnologías y a las características de las nuevas generaciones de alumnos. Son las universidades, como centros de educación superior encargados de formar a los futuros profesionales y académicos que guiarán el destino de un país, las que asumen el reto y la responsabilidad de brindar una educación de calidad pero que también subsane las carencias de la educación escolar.



En una Unidad Académica como Estudios Generales Letras, pensar y repensar el tema de la calidad académica es fundamental, pues tenemos un doble compromiso. Uno de ellos es con la sociedad que se centra en garantizar la formación de alumnos universitarios que sean capaces de contribuir al desarrollo de la comunidad. El otro es el compromiso que tenemos con la misma Universidad brindando una formación que proporcione las bases necesarias para su preparación profesional. Esta formación no solo pasa por la transmisión de un conjunto de conocimientos y el desarrollo de determinadas capacidades sino que se trata de una formación integral con una orientación humanista, multi e interdisciplinaria, comprometida con valores éticos, con una cultura de paz y con los problemas de la sociedad.

En ese sentido, desde los Estudios Generales Letras, nos preocupamos cada semestre por afianzar cada uno de estos aspectos y por elevar la exigencia académica. Para ello, nuestro Plan de Estudios es constantemente revisado y mejorado, de tal manera que aseguremos para los alumnos una buena formación que constituya la base -en términos de conocimientos, valores, actitudes y hábitos- para que se desempeñen adecuadamente en sus facultades de destino. Para lograr esto, contamos con el trabajo, esfuerzo y dedicación de cada una de las personas que forman parte de la familia de Estudios Generales Letras: profesores, alumnos y personal administrativo, y, en general, con el apoyo de cada una de las distintas áreas que conforman la Universidad.

Creemos firmemente que elevando la calidad y exigencia académicas no solo contribuiremos a la mejor formación de nuestros alumnos sino que ello redundará en la educación nacional escolar, pues los centros educativos prestarán más atención a la calidad de educación que imparten en sus aulas, a las capacidades y hábitos que desarrollan en sus alumnos, y a los conocimientos que estos adquieren. Se preocuparán por brindarles una base sólida que garantice su ingreso a la universidad, pero también para desarrollarse adecuadamente en ella. Todo ello tendrá un efecto positivo en su desarrollo como personas y en el de nuestra comunidad.

Pensando en nuestra función como Estudios Generales y en el camino que debemos seguir para mantener una educación de calidad y excelencia académica, es que ha surgido este número del Mural de Letras. En él, hemos querido recoger la opinión de diversas personas -de dentro y de fuera de la PUCP- respecto de cómo debe ser una universidad del siglo XXI. Estamos seguros de que cada una de sus opiniones contribuirá a nuestra propia reflexión sobre la misión que tenemos como universidad.

Nahil Hirsh
Secretaria Académica de EEGGL